



Die München-Partei.

14.05.2024

**Betr.: Fürstenrieder Straße: Verlängerung der Bushaltestelle Andreas-Vöst-Straße auf der Ostseite**

**Antrag:**

Der Wartebereich und die Bushaltestelle selbst an der Andreas-Vöst-Straße (Fürstenrieder Str Westseite) wird nach Norden hin verlängert, damit auch Bus-Langzüge dort halten können, ohne den Fußgängerübergang zu blockieren.

**Begründung:**

In diesem Teilstück der Fürstenrieder Straße (Richtung Norden) fahren derzeit nicht nur die Buslinien 51 und 151, sondern auch der Busersatzverkehr für die Tram 16.

Dadurch, aber auch durch die allmorgendliche Stausituation in der Fürstenrieder Straße kommt es häufig dazu, dass ein zweiter Bus, der die Haltestelle anfahren will, auf dem Fußgängerüberweg, der zu den Gymnasien und der Grund- und Förderschule führt, blockiert. Fußgänger und Schülerinnen und Schüler, die Fußgänger-Grün haben, müssen dann unter großer Gefährdung um das „Hindernis Bus“ herumlaufen.

Ersatzweise könnte man auch darüber nachdenken, weiter südlich, unmittelbar vor der Ampel eine zweite Haltestelle einzurichten.

gez. Walter Sturm  
für die SPD-Fraktion im BA 7